

校長室だより NO. 13

ひだまり

書き損じはがき贈呈式



ユネスコ協会からの感謝状

文化委員会が生徒や家族、教職員に呼びかけて、集まった書き損じはがきを南砺ユネスコ協会に贈りました。

南砺ユネスコ協会 武田会長様から、「この事業は今年で35年目となる取組であること」「世界には学校に通うことができない子供や、文字の読み書きができない人が大勢いること」「皆さんの志をネパールやカンボジア、アフガニスタン等の国に送り、学校の建設や文房具の購入等に役立ててもらっていること」を教えてくださいました。

瞳を輝かせて生き生きと学ぶ子供たちが一人でも増えますように。

2/9 「平中学校へようこそ」入学説明会



平中学生会執行部が児童、保護者の皆さんに中学校生活について紹介しました。緊張しながらも分かりやすく説明する4人の生徒は、堂々としており立派でした。

授業見学では、6年生の児童の皆さんを前に、中学生が張り切って歌ったり発言したりする様子が見られ、微笑ましく思いました。

理科の体験授業では、積極的に実験に取り組み、結果を丁寧にワークシートに書き留めていました。考えを発表する場面では、自分の思いを言葉を尽くして説明する姿に感動し、大変頼もしく思いました。

6年生の児童、保護者の皆さん、説明会に参加していただきありがとうございました。

皆様のご入学を心待ちにしています。

